

Kooperation von Ars Electronica und Schlossmuseum Linz:

Mythos Schönheit im Focus

(Linz, 5.5.2015) Anlässlich der heute eröffneten Ausstellung „Mythos Schönheit“ starten Schlossmuseum Linz und Ars Electronica eine langfristige Kooperation. Als ersten Schritt hat Ars Electronica eine interaktive Installation und eine App entwickelt, die beide im Rahmen von „Mythos Schönheit“ der Öffentlichkeit vorgestellt werden.

Morphingstation / Ars Electronica Solutions

Ars Electronica Solutions steuert eine eigens entwickelte interaktive „Morphingstation“ zur Ausstellung Mythos Schönheit bei. Die Installation besteht aus einer Fotobox, in der jede/jeder BesucherIn zunächst ein Porträt von sich aufnehmen kann. Dieses Foto wird dann an eine weitere Station außerhalb der Fotobox geschickt, wo das eigene Bild mit den Bildern anderer BesucherInnen kombiniert werden kann. Auf diese Weise entstehen „gemorphte Schönheiten“, die sich aus den Gesichtern verschiedener BesucherInnen zusammensetzen. Per Email können die Ergebnisse auch gleich verschickt werden.

FOCUS / Ars Electronica Futurelab

Der zweite Beitrag zur Ausstellung Mythos Schönheit ist eine App des Ars Electronica Futurelab. Mit der FOCUS-Applikation können BenutzerInnen Fotos von Ausstellungsexponaten aufnehmen und auf die FOCUS-Webseite hochladen, um sie auf diese Weise mit der Öffentlichkeit zu teilen. Die kreisrunden Bilder richten die Aufmerksamkeit – sprich den Focus – dabei aber stets auf nur einen ganz bestimmten Bildausschnitt. Wer möchte, kann sich am FOCUS-Terminal vor Ort aus einem solchen Bild sogar einen Button fertigen. Alles, was es dazu braucht, ist als FOCUS-Kit im Museumsshop erhältlich: ein Handout mit Infos zur Ausstellung sowie zur App, eine Anleitung zur Erstellung eines Buttons und natürlich der leere Button.

Ars Electronica Futurelab und Ars Electronica Solutions

Seit 1996 gestaltet das Ars Electronica Futurelab die Zukunft an der Schnittstelle von Kunst, Technologie und Gesellschaft. Ziel der eigenen Arbeit ist es Denk- und Handlungsräume zu eröffnen, die neue Blickwinkel generieren und bisher noch unbekannte Mittel zur Verfügung stellen, um die Herausforderungen der Gegenwart mit Blick in die Zukunft anzupacken.

Als jüngster Bereich der Ars Electronica Linz GmbH schafft Ars Electronica Solutions maßgeschneiderte Lösungen für interaktive Produkte und Dienstleistungen in den Segmenten Brandlands & Exhibitions, Event & Show Design, Urban Media Development und Shop Experience.

Mythos Schönheit: <http://www.landesmuseum.at/schlossmuseum/event-details/eroeffnung-ausstellung-schoenheit-1/>

Schlossmuseum Linz: <http://www.landesmuseum.at/schlossmuseum/>

Ars Electronica Futurelab: <http://www.aec.at/futurelab/de/>

Ars Electronica Solutions: <http://www.aec.at/solutions/de/>